

## Radeln für den guten Zweck: In Süßen geht's los

**Kreis Göppingen.** Heute um 9 Uhr startet die Tour de Kreisle. Fünf Tage lang machen sich die Teilnehmer der von Klaus Riegert initiierten Radrundfahrt jeden Morgen in Süßen an der Begegnungsstätte des Kreisvereins „Leben mit Behinderungen“, Beethovenstraße 48/1 auf den Weg, um Ziele wie Rathäuser und Firmen anzusteuern. Die Tour



Radelt heute mit: Hannes Müller, Triathlon-Europameister in der Altersklasse 20-25.

dient einem guten Zweck: Unterwegs sammeln die Radfahrer Spenden für das Hospiz in Faurndau. Auf der heutigen Etappe, die nach Albershausen und wieder zurück nach Süßen führt, radelt Hannes



Müller mit. Er ist Europameister in der Olympischen Distanz Triathlon in der Altersklasse der 20 bis 25 Jährigen. Außerdem mit dabei: Felix Duchamp, Studentenweltmeister 2012 im Triathlon und Étienne Diemunsch, Weltmeister in im Duathlon 2012. Teilnehmen kann auch jeder Bürger. Auch Teilstrecken sind möglich. Anmeldung unter 0171 8038767. Morgen, Dienstag, führt die Tour de Kreisle nach Gruibingen und zur Brauerei Hilsenbeck. Von dort geht's zurück nach Süßen.

@ Alle Infos zur Tour de Kreisle mit Streckenkarte, Etappen und Stopps gibt es online unter [www.swp.de/tourdekreisle](http://www.swp.de/tourdekreisle)



Ein Schnappschuss von der Tour de Kreisle im vergangenen Jahr: Ab heute geht's wieder los. Dieses Jahr zählen die Organisatoren 48 Haltestellen bei Sponsoren und Spendern – so viele wie noch nie.

Foto: Giacinto Carlucci

# Tour de Kreisle startet

## Heute erster Tag der Radrundfahrt zugunsten des Hospiz

**Jetzt geht's los: Heute startet die 13. Auflage der Tour de Kreisle. Fünf Tage werden Spenden für das Hospiz in Faurndau gesammelt.**

**Göppingen.** In dieser Woche steht das Hospiz in Faurndau wieder im Mittelpunkt des Landkreises Göppingen. Zum 13. Mal starten ab heute eine Woche lang täglich 30 bis 50 Radbegeisterte unter Führung des früheren Bundestagsabgeordneten und Vorsitzenden des stationären Hospizvereins Klaus Riegert in nahezu alle Städte und Gemeinden des Landkreises. 48 Stopps sind in der Zeit von heute bis Freitag geplant, um Spenden für den Betrieb des Hospizes einzusam-

eln. Begleitet wird der Tross täglich von prominenten Sportlern. Bereits mehrfach mit dabei war und ist am morgigen Dienstag Eberhard Gienger, der in den 70er und 70er Jahre nahezu alles gewonnen hat, was am Reck möglich war: Deutscher Meister, Europameister, Weltmeister und Medaillengewinner bei den Olympischen Spielen 1976.

Am Mittwoch wird der Fechter Thomas Schaich von der TSG Eislingen die Benefizradtour begleiten. Am Donnerstag ist Anika Leppert, Bundesligaspielerin von Frisch Auf Göppingen, dabei. Am Freitag radelt Markus Rehm aus Donzdorf, Goldmedaillengewinner bei den Paralympics in London 2012, mit. Zudem wurde er Deutscher Meister im Weitsprung. Die Sperrfahrten in die

Gemeinden des Landkreises beginnen jeden Morgen um 9 Uhr in der Begegnungsstätte des Kreisvereins „Leben mit Behinderung“ in der Beethovenstraße 48/1 in Süßen. Weitere Radler sind willkommen. Die Gruppe wird von zwei Begleitfahrzeugen eskortiert, um jederzeit bei Erschöpfung oder technischer Defekten „aussteigen“ zu können. Der Benefizcharakter für das Faurndauer Hospiz steht im Vordergrund. Die teilnehmenden Radler warer es, die Klaus Riegert nach der Abgabe seines Bundestagsmandats gedrängt hatten, die Tour des Kreis weiter zu machen. Wie richtig diese Entscheidung war, zeigen dieses Jahr die 48 Haltestellen bei Sponsoren und Spendern – so viel wie noch nie in der Geschichte der Tour.